



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 23 de marzo del 2023

Suplente de Edil del Frente Amplio, Carina Pérez: informó sobre el paro realizado por parte del PIT CNT contra la reforma jubilatoria que está impulsando el gobierno nacional. Consideró que la misma no es favorable para la gran mayoría de la población y para los trabajadores, con mayor cantidad de años de aportes y jubilaciones más bajas. Afirmó que una reforma de la Seguridad Social es necesaria, pero no la que plantea el gobierno.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: presentó una inquietud referida al funcionamiento del Museo Valle Edén, señalando que en dicho museo con funcionarios municipales a cargo, se comercializan bebidas alcohólicas envasadas, gaseosas, helados, y agua mineral, cuando a pocos metros hay un espacio gastronómico debidamente registrado. Solicitó que su planteo sea elevado al Intendente Wilson Ezquerria y al Director de Turismo, Marcelo Crespi.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: hizo referencia al caso del jefe de la custodia presidencial, Astesiano, acusando a la prensa oficialista y al gobierno, de distraer la atención de la sociedad, deseando que por el bien de la Justicia, se pueda llegar a fondo del asunto. En otro orden, saludó al Movimiento de Participación Popular (MPP), por su XI Congreso que se llevó a cabo el pasado fin de semana en la ciudad de Montevideo.

Edil del Partido Nacional, Mariela Correa: se refirió a la celebración del Día Internacional de la Mujer, hecho conmemorado el pasado 8 de marzo. En ese marco, cuestionó al grupo de mujeres que dicen llamarse feministas, y que defienden los Derechos de las Mujeres, son las mismas que matan la vida dentro de ellas, las que insultan, gritan, agravan a figuras que denotan al patriarcado. Señaló que hasta que no se entienda que esas mujeres se degradan a sí mismas, no van a avanzar como mujeres. Se declaró femenina, y no feminista, para construir juntas, apostando a una igualdad de oportunidades.